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Les noms qui 

terminent en  « eil » ou

« eille »

    

    

 

Le son [εj] à la fin d’un nom masculin s’écrit « eil »,  sauf pour certains 

noms composés,  comme  un  « ouvre-bouteille » ou un « pince-oreille »,  qui 

sont masculins alors qu’ils  finissent en « eille ». 

Exemples : 
 un appareil, un orteil, le soleil, un conseil…
 Mais… un rince-bouteille

 

Le son [εj] à la fin d’un nom féminin s’écrit « eille ». 

Exemples : 

  une abeille, une bouteille, une corbeille, une merveille, …. 
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Phonétiquement  [εj]

Orthographe 

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en [εj]? 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [εj]? 
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